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1 東別院町 府道三線の整備充実

　府道豊中亀岡線については、本市域及び大阪府域の清阪集落入口までは道路
整備が進んでいますが、府域界から大阪府側約1.5キロの区間（清阪峠～清阪集落
入口）は、車両の離合も厳しい状態であります。路肩の崩壊やガードレールの破損
なども認識しています。大阪府も応急処置は一定されていると考えますが、毎日安
全に通れるよう、早期に復旧願えるよう大阪府に対して強く要望していきたいと考え
ています。
　あわせて、茨木市から大阪府に対して要望書を出してもらえるように、亀岡市から
茨木市に対して要望します。

まちづくり推進部
事業担当部長

①実施

　要望を行い、大阪府茨木土木事務所において、損傷した路
肩の補強やガードレールの取り換え等を順次進めていただい
ており、残る１箇所については令和２年度中の完成予定と聞い
ております。

2 東別院町 辺地対策事業継続について

　湯谷地区の辺地対策事業については現在湯谷区集落内の市道である市道南掛
湯谷線L=100mおよび湯谷区からローズタウン間の市道湯谷区道線L=880mについ
て事業化を行いそれぞれ進めているところです。
　昨年度に市道南掛湯谷線の工事発注を行い、現在施工中です。令和元年度は市
道南掛湯谷線については、引き続き工事を行い、早期の完成を目指します。工事期
間中は終日通行止めとなりご迷惑をおかけしておりますが、引き続き御協力、御理
解をよろしくお願いします。
　湯谷区道線については平成29年度に実施した業務を受け、用地取得に向けた用
地調査を実施したところですが、所有者の連絡先が不明確であったこともあり、時間
を要していますが、解決に向けて調査を実施しているところです。また、道路拡幅計
画については、所有者調査と併せて進めていこうとしており、先日地域の方々にご説
明させていただいたところです。

まちづくり推進部
事業担当部長

①実施

　市道南掛湯谷線の工事については令和２年２月に完成しま
した。長期間にわたり通行止等、近隣の方々にはご迷惑をお
かけしたと共に工事への御協力ありがとうございました。
　市道湯谷区道線については令和２年１月に行いました地元
への事業説明でおおむね事業の内容等もご理解いただいた
ところであり、今後まずは必要な用地取得等、早期完成に向
け、事業を進めてまいりたいと考えております。

3 東別院町
埋め立て処分場延命措置にかかる
要望

　大野区が管理されている配水管の布設替えについては、現在上下水道部が水道
未普及地域内小規模水道施設の更新事業に対する補助金制度(補助率5分の3)の
創設を検討しており、大野区の配水管についても補助対象とするよう調整いたしま
す。今後、洗管作業・全体の工事金額につきましては、概算等をもとに再度協議させ
ていただきたいと考えています。

環境市民部長 ②実施予定

　水道未普及地域内小規模水道施設の更新事業の補助金制
度を活用して大野区が水道管の取り換えを検討されるにあた
り、制度の説明や概算事業費の算定、また具体的な進め方等
について、大野区長と協議する方向で進めています。

4 東別院町 川底さらえについて

　一級河川東掛川、栢原川につきましては、京都府の管理河川で年次的な浚渫計
画は無いと聞いているところですが、土砂堆積により河川断面を阻害（断面積の１割
以上）している場合は対応していく必要があるとの考えです。各地域から多くの川底
さらえの要望をいただいていますが、ところによっては雑草が繁茂していることで、土
砂の堆積量の観点から対応できていないのが現状です。しかし、適正な流下能力を
確保することは重要と考えているため、今後も一級河川については京都府のパト
ロールを強化していただくようお願いしたいと考えており、普通河川については市内
他の河川と整合を図り、順次緊急性を考慮して対応していきたいと考えています。目
に余る箇所が特定できましたら亀岡市へ連絡いただくか、府民協働型インフラ保全
事業を活用していただければと思います。普通河川の南掛川について、市管理河
川であり、現地調査をしていますが、特段支障がないものと現在のところ判断してい
ますが、定期的なパトロールを行い、状況把握に努めます。

まちづくり推進部
事業担当部長

⑥その他

　今年度、府民協働型インフラ保全事業第１次募集におきまし
て、栢原川（安威川）栢原大橋上下流の土砂浚渫を提案いた
だきましたが、河川断面変化地点における堆積であり、治水
安全上の影響は比較的小さいとの理由から不採択となってい
ます。今後も状況をみていただくなかで、同事業を活用し、御
提案いただければと考えます。
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5 東別院町

【質問事項等】
湯谷～ローズタウン間の市道沿い
の草刈りについて、集落での管理も
高齢化で難しくなっているため、市
の協力をお願いしたい。

　草刈りについて、亀岡市の市道は約５００ｋｍあることから、基本的には草刈等の日
常維持管理については、地元の皆様にお世話いただいているところであり、引き続
きお世話になりたいと考えております。しかしながら、高齢化などの諸事情から良好
な日常管理が行えない地域もあるように聞いているところです。このように地域によっ
て事情は異なると思いますが、今後においては、亀岡市全体の課題でもありますし、
一度地元関係者の方々と、管理に係る指標やサポート方法について考えていきた
いと思っています。また、他地域では、草刈りがしやすいような整備手法をとったこと
もありますので、今後湯谷～ローズタウン間の整備に伴い、関係者を含めて、そう
いった整備手法の提案をしていきたいと考えています。

まちづくり推進部
事業担当部長

③検討 　こん談会での回答のとおりです。

6 東別院町

【質問事項等】
プラごみゼロの関係で、エコバック
の全戸配布や、エコバックの買い物
で何か特典を付けることを検討して
いるか？

　エコバックの個人ごとの好みもあり、同じ柄のエコバックを配っても捨てられてゴミと
なる可能性があるため、全戸配布を行う予定はない。ワークショップ等も開催してい
るため、ご参加いただき、各自のお気に入りのエコバックを手にしていただきたいと
考えています。また、各店舗ごとに、エコバック時の割引制度の取り組みも始めてい
る店舗もあります。

環境市民部長 ⑥その他 　こん談会での回答のとおりです。

7 東別院町
【質問事項等】
倉谷の道路の陥没について、復旧
をお願いしたい。

　現場を確認し、緊急性等を判断したのち、協議させてください。
市長

（まちづくり推進部長）
①実施 　路肩の復旧工事は、2月に完了しました。

8 東別院町

【質問事項等】
南掛の生涯学習センターが、事実
上の避難場所となっているが、現在
は飲み水が無いためボーリングを検
討している。ご協力願いたい。

　水道未普及地域であり、３分の２の補助を出している経過もあるため、それに近い
対応ができる可能性があります。まずは申請書を提出いただき、該当するかどうか、
協議をお願いします。

市長
（上下水道部）

⑤困難

　亀岡市家庭用取水施設等整備事業費補助金交付要綱に基
づき、飲用水等の取水施設の整備に要する費用について、補
助金を交付しています。
　本要綱は、飲用水等(飲用、炊事、洗濯その他継続的な日
常生活を営むために必要な水)の確保が困難な地域に居住す
る市民の公衆衛生の向上及び生活環境の改善を図ることを目
的としており、要綱附則の平成24年4月1日前までに水道未普
及地域に生活の本拠を置いている住民の方(※別荘などの一
時的な居住や事務所利用等は対象外)を補助金交付の対象
者と定めています。
　したがって、居住実態のない南掛生涯学習センターは補助
対象施設に該当しません。

9 東別院町

【質問事項等】
昨年の災害で、神原で倒木があり、
えぐれた状態である。川からの高さ
がなく、陥没する恐れがあるため、
応急的に土嚢の設置をお願いした
い。

　秋以降には災害復旧の工事発注を計画しているため、今秋までの仮復旧を検討し
ます。

まちづくり推進部
事業担当部長

②実施予定
　現地を確認した結果、応急的な工事は必要ないと判断いた
しました。
　道路災害復旧工事を１２月中旬から実施予定です。

10 東別院町
【質問事項等】
採石場からの粉塵による、大阪府側
の道路側溝のよごれについて

道路側溝等の清掃について、大阪府に対して直接要望するとともに、茨木市から大
阪府に対して要望書を出してもらえるように、亀岡市から茨木市に対して要望しま
す。

市長
（まちづくり推進部）

④要望
　要望を行い、大阪府茨木土木事務所が定期的にパトロール
をしていただくとの回答がありました。また、目に余る状況がご
ざいましたら、連絡をしていただいたら対応するとのことです。
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